

MEDIO: VIBE TV
NOTICIERO: ECONOMIA Y NEGOCIOS
FECHA: 15/JUNIO/2021

Confirma Standard and Poor's la calificación de México

ERICKA FLORES: Standard and Poor's confirmó la calificación de México en BBB con perspectiva negativa, ante la cautelosa gestión macroeconómica que mantiene a la deuda estable en torno al 48 por ciento del Producto Interno Bruto.

La agencia precisó que la perspectiva negativa indica el riesgo de un recorte de calificación en los próximos doce meses ante el debilitamiento de las finanzas públicas.